

Pèlerinage en Terre Sainte.



Avec le groupe de formation au diaconat, nous avons vécu un pèlerinage de dix jours en Terre Sainte. Un temps fort en trois étapes : le désert (Abraham, Moïse), la Galilée (vie publique de Jésus), et Jérusalem (Passion, Résurrection). Nous avons perçu combien Dieu parle à l'humanité à travers les lieux, les villes, les peuples et les événements, pour nous montrer qu'il fait alliance avec nous, dès l'Ancien Testament. Et nous avons prié et célébré comme les premiers disciples dans les lieux forts de l'histoire de notre foi en Jésus Ressuscité ! Dans notre religion, il n'est pas demandé à chaque chrétien d'aller en Terre Sainte. Ceux qui y sont allés(*) sont toujours prêts à partager et témoigner : au plaisir d'échanger avec vous pour partager ce que nous avons vécu ! Dominique, Antoine, Catherine, Pierre, Nathalie, Luc.

() Plusieurs paroissiens ont aussi fait un pèlerinage en Terre Sainte avec un autre groupe, ils témoigneront aussi avec plaisir!*